

Inspirative Momente entfachen künstlerisches Feuer

MURTEN | 33 Ärztinnen und Ärzte sowie Kunstschaffende medizinischer Berufe stellen bis zum 8. August im Rathauskeller Murten ihre Werke aus. Der Verein «Kunstaussstellung der Schweizer Ärzte / Salon des Médecins Suisse» führt den Anlass sowie die Generalversammlung seit 30 Jahren in Murten durch. Erstmals fand die Ausstellung im Jahr 1948 statt. Bernhard Weidmann, Präsident des Vereins, freut die hohe Beteiligung: «Gegenüber letztem Jahr stellen rund zehn Personen mehr aus.» Über 100 Bilder, Collagen, Skulpturen und Objekte zeigen die Vielfalt des künstlerischen Schaffens auf. Viele Ausstellende bilden sich neben ihrer beruflichen Tätigkeit künstlerisch weiter und haben Kunststudien absolviert. Die Ausstellung ist an den Nachmittagen von Mittwoch bis Sonntag geöffnet.

tb

Lesen Sie weiter auf Seite 2



Lena Schweizer, «Madonna del Sasso»,
Öl, 2019